

Ortsausschuss Jarek

Bericht von der **Frühjahrssitzung**
2012 des **Ortsausschuss Jarek** . . .

Ortsausschuss Jarek - Bericht von der Frühjahrssitzung 2012

Bericht von der Frühjahrssitzung 2012 des OA Jarek

von Inge Morgenthaler

Am Samstag, den **24. März 2012** fand um 10 Uhr in der Sportgaststätte "Lettenwäldle" in Beuren die jährliche **Frühjahrssitzung des OA Jarek** statt. Der 1. Vorsitzende, Michael Rettinger, begrüßte die angereisten Mitglieder und Gäste. Besonders freuten wir uns alle, dass auch unser Ehrenvorsitzender, Michael Schmidt, die Reise nach Beuren auf sich genommen hatte. Es hatten sich einige Mitglieder wegen Krankheit entschuldigt, andere waren im Urlaub, sodass der Kreis der Anwesenden nicht sehr groß war.

Michael Rettinger verkündete zuerst den Kassenstand, da der Kassier, Hans Wallrabenstein, leider erkrankt war. Danach gab er einen Überblick über seine Tätigkeit als 2. Vorsitzender des Bundesverbands der Donauschwaben.

Besonders hervorzuheben war, dass alle Donauschwaben, die ihr Vermögen nach dem neuen serbischen Restitutionsgesetz vom 6. Oktober 2011 zurückerhalten wollen, jetzt einen Antrag dazu stellen sollten. Die Frist dafür läuft am 6. Oktober 2013 ab. Die notwendigen Informationen über die Abwicklung und Unterlagen zur Antragstellung erhalten Sie über die Landsmannschaft der Donauschwaben, Postfach 2802, 89018 Ulm.

Unter dem nächsten wichtigen Tagesordnungspunkt berichtete Michael Rettinger von der Einladung des Bundesverbandes an die Jugendtanzgruppe Bački-Jarak, die vom 7. Juli bis 13. Juli 2012 verschiedene Orte in Baden Württemberg besuchen wird, unter anderem Mosbach, Speyer, Ulm und Beuren (am 13.07.2012). Die Mädchen und Jungen der Tanzgruppe haben uns beim Besuch unserer Jareker Reisegruppe in Bački-Jarak im Juni 2010 durch ihre gekonnt dargebotenen Tänze eine große Freude bereitet. Es freut uns sehr, dass wir sie nun wieder in unserer Patengemeinde Beuren sehen können.

Der Medienbeauftragte und 2. Vorsitzendes des OA, Reinhard Rieß, stellte nun die neu-gestaltete Jareker Homepage vor, an der er seit Monaten sehr intensiv arbeitet. Er muss alle Einträge von der alten auf die neue Seite umstellen. Sie wird über einen anderen Server mit einer modernen Software betrieben. Sie war nötig geworden, weil die alte Software nicht leistungsfähig genug war. Ab Anfang Mai kann die neue Seite unter der alten Anschrift: www.hog-jarek.de aufgerufen werden.

Als letzten Tagesordnungspunkt besprachen wir das Jareker Treffen am 15. September 2012. Es findet wieder in Beuren in der Kelter statt. Jarek wurde vor 225 Jahren gegründet. Zu diesem Anlass werden wir eine kleine Festschrift herausgeben, in der wir unter anderem auch auf die Ereignisse der letzten 25 Jahre seit der Gründung der Patenschaft mit Beuren eingehen werden.

Sehr viele Jareker der Erlebnisgeneration sind nicht mehr am Leben oder sind zu alt, um am Treffen teilzunehmen. Daher möchten wir die nachfolgende Generation recht herzlich bitten zum Treffen zu kommen, um die Erinnerung an die alte Heimat ihrer Vorfahren wach zu halten. Alle Jareker und Freunde, die in unserem Adressenverzeichnis stehen, erhalten eine Einladung.

Inge Morgenthaler

OA Jarek, am 14.04.2012
